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兵庫県スキー協議会 第４８期 第1回理事会開催！ 

◎ ８月１日火曜日午後６時30分から８時まで  出席者  ６クラブ１０名 

常任理事 和田・山口・岸本（ＺＯＯＭ）・村原（ＺＯＯＭ）・道下・井澤・天野（ＺＯＯＭ） 

クラブ代表理事 山口［銀世界］・釣〔Aｃｔｉｖｅ〕・和田［パッション］ 

 報告 １，兵庫スキー協第４８回定期総会・第１回技術部会 ７月２日（日） 報告 NOW前号 

     ２，２０２３ 国民平和大行進７月７日～１６日 NOW前号１０日からの続きは後記に記載 

     ３，関西ブロックオンライン＆対面学習会の取り組み ９月９日〈土〉案内ビラ申込書あります。 

       １０月のクラブ行事と位置づけ成功に向けて全員に訴えて参加しよう！ 

       兵庫の参加目標１０名 兵庫の場合指導員理論研修はこれのみです。オンライン環境の無い

方は事務所で視聴できます。 

  ４，今後の会議予定について 一部の常任理事から曜日変更の提案がありましたが反対が多く曜日 

変更は来ませんでした。 

第１回こども対策委員会 ９月２６日火曜日 午後６時から 

    第２回理事会 １０月３日火曜日 午後６時３０分から 

    兵庫県スキーまつり実行委員会 第１回１０月２４日火曜日 第２回１１月２８日火曜日午後６時から 

    第３回理事会 １２月５日火曜日 午後６時３０分から 

 

２０２３ 国民平和大行進７月７日～１６日 NOW前号１０日から 

７月１０日平和行進４日目、本日は JR六甲道駅から須磨区

役所までの今回コースです。朝 9時半スタート 17時半ゴー

ルで無事終了しました。全長 20kmで今回のコースでは最

長です。午後 1時過ぎから 1時間ほど激しい雨が降り続き

ましたが、その他の時間帯は曇りです。最初から歩いた会

員は岡さん（どんぐり)、井澤さん（NS)、道下さん（パッショ

ン)、伊藤さん(通し行進者)、釣(通し行進者)です。道下さ

んも最後まで歩いていただきました。明日は垂水から明石

海岸松江公園までのコースです。（釣、記）  

東遊園地北口を出た所で、雨に出くわし、兵庫区役所では

あがりました。終点の須磨区役所へは、18:15〜30頃到着

しました。３年前との実感は、「参加者が減ったな」そんな感

じです    （道下、記）                              王子公園幼稚園児 

７月１１日国民平和大行進５日目、垂水から明石市松江公に園までです。約 10km、4時間コースですが雨、

朝かなから猛暑日です。会員の参加は伊藤さんと釣のみです。これまで雨に悩まされましたが、35度の日

差しの行進することは容易ではありません。垂水レバンテから 10時 20分スタートで明石海峡大橋に向け

歩くこと 1時間汗が滴り落ちるほどです。行進者 90名、宣伝カーの歌声に心が和みます。明石海峡大橋

下で明石市との引継式 20分ですが、釣はこの暑さでは熱中症になると考えて山電乗車で明石市役所に

http://www.wsaj.org/


向かうことにしました。通し行進では受付担当ですから、その意味もあります。行進団到着は 12:30。この春

に市長になった女性の丸谷さんからの行進団への激励の挨拶を受けました。昼食時間 1時間のあと、今

日の最終目的地の明石海岸松江公園へ向かいます。め国道 250号線大観橋手前で釣の体調がおかしく

なりました。完全に熱中症手前の状況です。足が前に進みません。幸い救護車が後続していたので乗せ

てもらいました。車内で水とアイスノンをいただき冷房車内でしたのでなんとか回復しました。それでも車内

温度は 34度であったようです。松江公園に 14:30到着。簡単な集会をして解散です。暑い中、山電駅に

行進者と向かいました。もうすぐ梅雨が明けるようで、これからは無理をしないで、車や電車移動での参加

もありかという経験をしました。（釣、記） 

今日の平和行進に垂水から明石市役所まで、参加しております。（奥田、記） 

７月１２日国民平和大行進６日目、電東二見駅スタートで高砂市役所までのコースです。以前のように全区

間を歩けば 15kmにはなりますが中抜けがあり比較的に歩きやすいコースです。6km ぐらいです。参加者

はスキー協から 2人です。全コースは釣、加古川市役所から加古川駅までは立花さん、立花さんはゆきど

り会員で加古川市議の方です。昨日ほどの暑さはなく曇りでした。昨日の熱中症騒ぎも気になり今日は登

山用 helmetの中にアイスノンを入れて歩きました。快適でした。ただ行進参加者は少なくて東二見駅から

は３０名程度でしたが加古川市役所からは ５０名、その後高砂市役所までは 30名程度になりました。明日

は姫路市に入ります。 

７月１３日国民平和大行進７日目、高砂市役所から姫路市内大手前公園までの行進でした。参加者は中

杉さん、釣が最初から最後まで歩きました。午後 1時からの山電飾磨駅からの市内行進は原田さん、伊藤

さんが加わりました、 

７月１４日国民平和大行進８日目、網干駅から竜野市役所までの 5.3km コースでした。スキー協参加人数

は 2名。通し行進者の伊藤さんと釣でした。歩き始めは総数 20名でしたが、途中太子町役場に立ち寄りま

した。新町長の挨拶を受け町民の作られたトマトをいただきます。ここから参加人数は 30名になりました。

網干駅 10時出発で竜野市役所着は 12時半でした。雨も降らず暑いながらなんとか歩きました。 

７月１５日国民平和大行進９日目、JR相生駅～赤穂市役所です。参加者は伊藤さん、中杉さん、村田さん

(以上ｴｸﾞﾚｯﾄ姫路)、釣の 4名でした。最大の難所高取峠坂を越え無事赤穂市役所に 16時半到着しました。

７月１６日国民平和大行進１０日目、県内平和行進終わりました。朝から晴れ梅雨明けのようです。最終日

は赤穂市役所から寒河駅までです。行進参加者は 30名余。スキー協参加者は伊藤さん、佐々木さん、釣

の 3名。朝から猛暑日９時スタート、寒河駅１２時３０分着。約１時間遅れました。 

 

ゆきどり SC ４０周年記念日帰りバスで癒された                ゆきどり  加藤裕子 

５月２８日 コロナが流行しだしてから、スキーはもちろん、友人知人とゆっくり会うこともかなわない日々

が続いていましたが、・・・・・ようやく参加できる行事が！！ 

今回、親子３人で参加させていただきました。遠足の前の日のような気持になり、出発前日はなかなか寝

付けず（自分が）、当日はバスに揺られながら、のんびりと過ごしつつ、目的地蒜山へ。 

緑豊かな、きもちいい景色に癒され、そしてゆっくりお買い物、空腹ということもあって、どれを見てもおいし

そうに見えてしまい、お土産を絞り込むことに一苦労。 

お昼はなかなか食べる機会のなかったジンギスカン。せっせと焼き係りに徹して、お肉の大半は子どもたち

のお腹におさまってしまったけれど、その後のアイスクリーム作りでは、アイスの素の入ったボールを転がし

続けてもらい、しっかりとここで働いてもらいました。 

ノリノリの音楽が流れてる中で作ったジャージーミルクのアイスはミルク感たっぷり！！ 

よく運動した（？）後のアイスはよりおいしく感じられました。帰りものんびりバスに揺られているうちに、加古

川、魚住に到着。楽しい一日はあっという間でした。 



この数年、このような時間を過ごす機会もなく過ごしてきましたが、これから少しでもいろんなことを楽しむ時

間を持てるようにできればいいなと思った一日でした。 

 

トレーニング係行事報告 尾瀬ハイキング 

7月 23日(日)より 4日間の予定でトレ行事尾瀬ハイキングをしています。今日で 3日目です。明日神戸に

帰ります。参加者は 7名。井澤、峯、山本、藤原（以上女性)、原田、山本、釣(以上男性)。 

連日好天気ですが、期待していた花は少なく残念。それでも予定していたコースは踏破しました。 

皆さんは元気です。 

 

 
 

 

スキー協トレ行事2023年8月予定     担当：釣 順信 ０９０－９２５６－６１５７ 

日程・目的地          集合・コース    概要 

２１日（月）～２２

日（火） 

福井県恐竜博

物館と一乗谷

跡ウォーキング 

１泊２日 

青春１８切符使

用（２回分） 

集合：下記新快速電車先頭車内 

２１日 コース：姫路６：３８～神戸７：１６～大阪７：４５

～敦賀９：５０（乗換）９：５３～福井１０：４９（越美北線

乗換・昼食）１２：５０～一乗谷１３：０７（一乗谷跡見

学）１７：４５～福井１８：０３～ルートインホテル泊 

２２日 コース：越前鉄道福井７：３５～勝山８：３１（入

館３時間）勝山１２：５０～福井１３：４２（乗換）１４：１２

～敦賀１５：０４（乗換）１５：２３～姫路１８：３４ 

○福井恐竜博物館：館内には

５０体の恐龍全身骨格が残る。 

○一乗谷跡：朝倉氏の遺跡博

物館もある。 

２６日（土） 

神戸森林植物

園ウォーキング 

集合：神鉄北鈴蘭台８：５５ ９：０５発バス乗車（１０

分・無料・県内６５歳以上）コース：神戸森林植物園

内周遊後北鈴蘭台行き無料バス乗車 

協賛行事：神戸ウォーカーズ  

参加費：３００円 

２７日（日） 

須磨離宮公園

ウォーキング 

 

集合：JR塩屋駅９：００ 

コース：塩屋駅～旗振山～鉢伏山山腹歩道～おら

が山～高倉台団地～文太郎道～離宮道～離宮公

園周遊～公園出口（解散） 

協賛行事北須磨山の会 参加

費：３００円 

○文太郎道：加藤文太郎が歩

いた道がコース途上に。 

 



 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月８日（土）記念すべき第４５回定期総会が、安室東公民館で 

開催されました。まだコロナの感染がなくなったわけでもなく、駐車 

場のある広い会場で十分対策して行いました。 

クラブ創立４５周年を迎え、記念行事や記念品、会員拡大では 

「スキー場での名刺作戦がいいのでは」など多くの意見が出され、 

すべての議案について承認されました。また４５期役員についても承認されました。 
 総会の後、同会場にて技術部会を開催しました。指導員以外のクラブ員も多く参加され、 
日帰りのスキー日程など 
討議・決定しました。 

 

 日 程 行 事 名 場 所 担 当 

１/６(土)～８(月祝) 新春スキー 野麦峠 運営委 

1/１６（火） 平日スキー 若桜 佐々木・森 

1/２０(土)・２１(日) ＊県ｽｷｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ（研修） ハチ高原 天野・佐々木 

１/２５（木） ＊県ワンポイント講習会 千種 （天野） 

１/３０（火） 平日スキー 千種 佐々木・中杉 

２/１（木） ＊県ワンポイント講習会 千種 （天野） 

２/３（土）・４（日） ＊関Ｂポール練習会 氷ノ山国際 （天野） 

2/９(金)昼～１２(月)夜 スキーまつり 志賀高原 佐々木・運営委 

２/１５（木) ＊県ワンポイント講習会 千種 （天野） 

２/２３（金）～２５（日） ４５周年記念スキーⅠ 北陸（スキージャム） 運営委＋α 

３/６（水）～９(土) ４５周年記念スキーⅡ 東北ｏｒ北海道 運営委＋α 

３/１３（水） 平日スキー ハチ・ハチ北 佐々木・西脇 

 

総会にて、参加者全員で記念撮影 

伊藤さん今年も県内通し行進 

核兵器の廃絶と被爆者支援を訴えて、東京か

ら広島までリレーで歩く「国民平和大行進」が１

３日から１６日西播地域を通りました。１３日伊

藤・中杉、１４日伊藤、１５日伊藤・中杉・村田、

１６日伊藤・佐々木の各氏が歩きました。 

暑い中お疲れ様でした。  

↑１３日飾磨駅前での出発式 

↑１６日寒河駅前で引継式  ↑１６日寒河駅前にて 

↑１５日相生駅前にて 


